

Besondere Aktion der KED in NRW beim Katholikentag in Stuttgart

Von Eva Weingärtner

31. Mai 2022, 09:10

Die KED in NRW war mit einem Stand auf dem Katholikentag in Stuttgart vertreten und bot eine ganz besondere Aktion an: Kinder und Jugendliche, aber auch Erwachsene konnten ein kleines Leinwandbild mit Acrylstiften zum Leitwort „Leben teilen“ gestalten. Rund 200 Leinwände galt es zu bemalen, die dann aufgeklebt auf einer Sperrholzwand ein Gesamtkunstwerk ergeben sollten. Dank dem Einsatz aller Beteiligten wurde das Ziel erreicht. Entstanden ist ein Kunstwerk aus vielen kreativen und phantasievollen Einzelwerken, das beim Bundeskongress der KED zu einem guten Zweck versteigert werden soll.